

Organización Terpel S.A.

Equipo Directivo

Óscar Bravo

Presidente

Nació en Medellín, es Ingeniero Industrial de la Pontificia Universidad Javeriana, con una Maestría en Gerencia Internacional de la Universidad de St. Thomas. Tiene también estudios en las universidades de Pensilvania y de Thunderbird. Ocupó distintos cargos directivos en Rohm and Haas, el último de ellos la Gerencia de Procesos de Planeación y Análisis Financiero a nivel mundial. Asimismo, tuvo cargos directivos en Philip Morris y en CITIBANK Colombia.

Jose Carlos Barreto

Operaciones & Logística

José Carlos nació en Corozal, Sucre, es Ingeniero Civil de la Universidad de los Andes, tiene un diplomado en Gerencia de Proyectos UIS y un MBA de la Universidad de los Andes. Ha trabajado como Jefe de proyectos en Cementos del Caribe, como Gerente de mina en Carbones del Caribe y de exploración en RTZ. Fue también Gerente de Producción para Carbones del Cerrejón.

Johand Patiño

Comercial Combustibles

Nació en Bucaramanga, Ingeniero de Mercados de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, graduado de MBA en la escuela de negocios Inalde. Con más de 18 años de experiencia en el área comercial, estrategia y mercadeo. Durante los últimos 16 ha estado vinculado a Terpel, inició su formación y trayectoria en el año 2002 en Terpel Bucaramanga como asesor comercial, de ahí paso a integrar el equipo responsable de materializar la integración de los siete Terpel a Organización Terpel.

Liliana Tovar

Aviación & Marinos

Nació en California, Estados Unidos. Es Ingeniera Industrial de la Universidad Javeriana y tiene un MBA y Master en Liderazgo en la escuela de negocios EADA. Cuenta con más de 25 años de experiencia laboral en Terpel, es testigo de los cambios de la compañía desde que eran empresas regionales, siendo parte del equipo de transformación, equipo que diseñara la estrategia competitiva de los negocios.



Rodrigo Ferreira

Lubricantes

Chileno, nacido en la región de Valparaíso. Es Administrador de Empresas del Instituto Profesional de Ciencias y Artes INCA CEA, cuenta con estudios de Auditoría en la Universidad de Viña del Mar. Ha trabajado en el área financiera y ocupó cargos en el Banco Nacional y en el departamento de Finanzas Directemar de la Armada de Chile. Por más de 20 años estuvo vinculado al área comercial de lubricantes en Compañía de Petróleos de Chile, Copec S.A. Desde agosto de 2017 se integró al equipo Terpel.

Alejandra Londoño

Servicios de Conveniencia & Mercadeo

Colombiana, Ingeniera Industrial de la Universidad Javeriana con un diplomado en mercadeo de la Universidad de Chicago. Cuenta con más de 20 años de experiencia laboral en compañías como Unilever y Juan Valdez, desempeñando cargos como Gerente de Marca e Innovación, Gerente de trade marketing en el mercado Colombiano y Norteamericano. En Juan Valdez fue Vicepresidente de Mercadeo y Vicepresidente Comercial Internacional, desarrollando la marca y las operaciones en diferentes países.

Alonso Botero

Finanzas Corporativas

Economista de la Universidad de los Andes y MBA de la MIT Sloan School of Management (2000). Cuenta con más de 25 años de experiencia en áreas financiera, de formulación estratégica y desarrollo de nuevos negocios.

Su trayectoria laboral se ha desarrollado en compañías locales y multinacionales del sector de consumo masivo y farmacéutico. Durante 17 años estuvo vinculado a Tecnoquímicas donde inició como Gerente de Planeación Financiera, luego fue ascendido a Vicepresidente de Planeación Corporativa y posteriormente nombrado Vicepresidente de Finanzas y TI.

Daniel Perea

Asuntos Corporativos & Legales

Bogotano, Abogado de la Pontificia Universidad Javeriana. Tiene una Maestría en Administración de Empresas y una Maestría en Liderazgo de la Escuela de Alta Dirección y Administración - EADA - de Barcelona, España. Es especialista en Derecho Comercial y en Derecho Administrativo. Se ha desempeñado como Gerente de Asuntos Legales de GlaxoSmithKline y como Legal Compliance de de Glass Techonolgy Investment Officer.

Kenneth Siefken

Regional de Filiales

Barranquillero, Ingeniero industrial de la Universidad del Norte, donde también obtuvo una especialización en Gerencia de Empresas. Tiene una especialización en Mercadeo en la Universidad Javeriana de Cali y un MBA en la Universidad de los Andes; adicionalmente es coach certificado y ha realizado diversos estudios sobre Liderazgo en los últimos años. Durante su carrera de más de 28 años de experiencia ha tenido la oportunidad de estar en diversos sectores, incluyendo el sector financiero, servicios públicos y energía en empresas como el Banco de Bogotá, Gases del Caribe S.A. E.S.P. y triple A S.A. E.S.P.

María Mercedes Carrasquilla

Gestión Humana & Administrativa

Nació en Bogotá, tiene un diploma de Alta Gerencia en la Universidad de los Andes y un Diploma de Alto Gobierno en la misma institución. Cuenta con más de 30 años de experiencia laboral, ocupando los cargos de Directora Administrativa y Financiera del Censo Cafetero de 1990 en la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Secretaria General de Fedesarrollo en dos oportunidades, sumando más de 10 años de su trayectoria profesional, Directora del Programa de Donaciones de la Universidad de los Andes, Directora Regional del Instituto Fes de Liderazgo en Bogotá, Gerente de Asuntos de Gobierno, Comunicaciones y Regulación en Coltabaco, Directora de Asuntos Corporativos de El Tiempo Casa Editorial y Cónsul General de Colombia en Roma.

Yobany Pabón

Tecnología & Transformación Digital

Ingeniero de Sistemas de la Escuela Colombiana de Ingeniería con una especialización en gerencia de proyectos de la Universidad Piloto de Colombia. Cuenta con más de 18 años de experiencia en tecnología, en compañías del sector financiero como Grupo Aval, A Toda Hora, Banco AV Villas, Unisys y Compañía Latinoamericana de Software. En su trayectoria laboral ha desempeñado cargos como Gerente de Servicios Tecnológicos, Gerente de Servicios Digitales y Director de Proyectos entre otros.

